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"ИКАРУСЫ" ОТПРАВЯТ 
НА ПЕНСИЮ

Руководство ПАТП1 приняло
программу по замене автобус
ного парка предприятия. До
конца текущего года планиру
ется выпускать на маршруты
Орла по одной новой машине
ежемесячно. На минувшей не
деле предприятие выпустило
на улицы новый 112местный
автобус ЛиАЗ.
Автобус соответствует всем со�

временным требованиям безопас�
ности и комфорта. Салон оборудо�
ван мягкими сиденьями, в холод�
ное время года пассажиров будут

обогревать шесть специальных пе�
чей. 

Впрочем, ЛиАЗы уже ходят по не�
скольким городским маршрутам и
знакомы жителям города. Не менее
удобным для пассажиров обещает
стать другая машина — так называе�
мый удлиненный ПАЗ. От привычной
модели его отличает повышенная эко�
номичность. Расход топлива состав�
ляет около 18 литров на 100 километ�
ров пути, в то время как классический
ПАЗ расходует на тот же путь более
30 литров горючего. Салон машины
рассчитан на 60 человек против преж�
них 40. Кроме того, автобус работает
на более дешевом дизельном топли�
ве. 

Как сообщил директор ПАТП�1 
А.В. Сасин, новая модель ПАЗа при�
звана заменить на дорогах города ста�
рые и изношенные "Икарусы". 

ВЫДАЧУ ВИЗ УПРОСТИЛИ
Президент России В.В. Путин
подписал Федеральный закон

"О ратификации Соглашения
между Российской Федераци
ей и Европейским сообще
ством об упрощении выдачи
виз гражданам России и Евро
пейского союза". Об этом со
общила прессслужба главы
Российского государства.
Закон ратифицирует соглашение

между РФ и ЕС об упрощении выдачи
виз гражданам РФ и ЕС, подписанное
в Сочи 25 мая 2006 года. Соглашение,
в частности, предусматривает упро�
щенную процедуру выдачи однократ�
ных виз сроком действия до трёх ме�
сяцев и многократных виз для опреде�
ленных категорий граждан.

Упрощенный порядок распростра�
няется на членов официальных деле�
гаций; предпринимателей и предста�
вителей коммерческих организаций;
водителей и членов поездных бригад,
осуществляющих международные пе�
ревозки; журналистов; деятелей куль�
туры, науки, образования; студентов и
школьников; участников международ�
ных спортивных мероприятий. Поми�

мо этого соглашение унифицирует ви�
зовые сборы и устанавливает четкие
сроки оформления виз. Соглашение
направлено на развитие и расшире�
ние контактов граждан РФ и госу�
дарств — членов ЕС.

В ПОИСКАХ РОДОСЛОВНОЙ
Завтра в Орловском област
ном архиве состоится еже
годное заседание научного
совета. Темой для изучения
станут исследования по гене
алогии.
Свои доклады по теме истории ро�

дов разных групп населения предста�
вят сотрудники архива, историки и
преподаватели орловских вузов. Ожи�
дается также прибытие специалистов
по генеалогии из Москвы. По словам
директора архива Ю.В. Апариной, эта
вспомогательная историческая дис�
циплина сейчас переживает расцвет.
Люди хотят знать прошлое своих
предков — крестьян, купцов, дворян.
Поэтому сейчас генеалогия — одна из

перспективных областей для исследо�
вателя.

На основе материалов архива будет
организована выставка по истории ро�
дов знаменитых орловцев. Меропри�
ятие приурочено к прошедшему 
10 марта профессиональному празд�
нику работников ГАОО — дню архива.

НАРЫШКИНСКИЕ ПОДУШКИ —
САМЫЕ МЯГКИЕ

По итогам за 2006 год продукция
перопуховой фабрики вошла в
число ста лучших товаров России. 
В третий раз предприятие получило

почетный знак "100 лучших товаров
России". Продукция нарышкинской
фабрики — а это подушки, одеяла,
перины, постельное белье, спальные
комплекты (всего около 100 видов
продукции) — востребована далеко за
пределами Орловщины. По новейшим
технологиям на предприятии нала�
жены раскрой, пошив и обработка
продукции. Всего здесь работает око�
ло 80 человек.

По словам директора предприятия
П.А. Долматовой, продукция фабрики
получила почетный знак благодаря
высоким качественным показателям.   

НОВЫЙ МАГАЗИН "ГАММЫ"
ЗАО "Гамма" открыло на улице
Карачевской в г. Орле новый
фирменный магазин по прода
же чулочноносочных изделий.
Для предприятия это уже вто
рая крупная торговая точка на
территории города.
На 46 квадратных метрах орловские

текстильщики представили весь ас�
сортимент продукции своего предпри�
ятия. Покупатели смогут выбрать по
своему вкусу чулки, носки, колготки,
гольфы всех видов и расцветок. В ма�
газине представлены мужские, жен�
ские и детские товары. Кроме того,
предприятие разработало для клиен�
тов новую подарочную упаковку. 

Информагентство 

"Орловской правды".

По словам А.Н. Трофи�
мова, явка избирателей на
участки для голосования
составила около 60 про�
центов. Так что все опасе�
ния скептиков, которые
прогнозировали значи�
тельное снижение полити�
ческой активности избира�
телей в связи с отменой в
бюллетенях графы "Против
всех", не оправдались.

Председатель облиз�
биркома огласил предва�
рительные итоги выборов
по партийным спискам.
Первое место безогово�
рочно завоевала "Единая
Россия" (около 40 процен�
тов голосов). Партия ре�
альных дел еще раз доказа�
ла, что пользуется мощной
поддержкой избирателей.
К такому результату не
смогла приблизиться ни
одна из оппозиционных
партий. "Серебряный при�

зер" — КПРФ, набрала око�
ло 24 процентов. Следом —
"Справедливая Россия"
(приблизительно 12,5 про�
цента). ЛДПР и СПС набра�
ли около 7 процентов голо�
сов. Следует уточнить, что
ЛДПР, по предварительным
данным, 7�процентный  ру�
беж преодолела, а вот СПС

пока что не хватает для это�
го мизерного количества
голосов — всего двух сотых
процента. По словам А.Н. Тро�
фимова, представители пар�
тии пытаются найти недоста�
ющие голоса путем пере�
счета бюллетеней.

(Окончание на 2�й стр.)

УБЕДИТЕЛЬНАЯ ПОБЕДА «ЕДИНОЙ РОССИИ»

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

Вчера председатель областной избирательной комиссии 

А.Н. Трофимов провел прессконференцию по предварительным

итогам выборов в Орловский областной Совет народных депутатов. 

На прессконференции присутствовали члены Центральной

избирательной комиссии В.И. Бутаев и Е.И. Колюшин, которые

наблюдали за ходом голосования на Орловщине.

У очаровательной
сотрудницы управления
вневедомственной охраны
при УВД по Орловской
области майора Пахомовой
удивительно романтичное
имя — Полина. Родившаяся 
в середине осени, она
обожает весну. Домашняя 
по натуре — выбрала для
карьеры очень неспокойную
милицейскую службу.    

(Окончание на 8�й стр.).

В конце прошлой недели состоялось заседание комитета по

экономической политике Орловского горсовета. Рассматривался

вопрос о передаче полномочий по расчетам за жилищно

коммунальные услуги от РКЦ МУП ЖРЭП (з) к некоей коммерческой

структуре. Решение о таком реформировании было принято в мэрии

без согласования с горсоветом. Теперь такое часто происходит. 

А между тем доводы, выдвигаемые администрацией города, звучат

малоубедительно. 
(Окончание на 5�й стр.).

Около 10 часов утра в воскресенье
губернатор области Е.С. Строев
проголосовал на участке № 94,

размещенном в областном шахматно�
шашечном клубе. Опустив бюллетень,
Егор Семенович обратился к присут�
ствовавшим, выразив надежду, что пре�
красная погода, установившаяся в день
выборов, будет способствовать актив�
ному голосованию жителей области. Гу�
бернатор отметил острую конкуренцию
политических партий и сказал: "Я счи�
таю, что орловский избиратель обяза�
тельно изберет себе надежных депута�
тов — тех, которые будут работать в ин�
тересах и области, и простого человека,
и нашей единой неделимой России. Мы
с Россией, мы с народом — вот наш

главный лозунг, ради чего мы пришли на
выборы!". 

На этом участке был установлен
один из пяти комплектов для электрон�
ного голосования. Новинкой интересо�
вались многие, причем голосовать с
помощью электроники решали не толь�
ко представители компьютеризирован�
ного поколения, но и непривычные к
подобной технике пенсионеры. Один
их них, Анатолий Васильевич Шерков,
перед голосованием потренировался
на установленном в стороне показа�
тельном комплексе. Поделился впечат�
лением: "Думаю, что такому способу
голосования доверять можно. Непри�
вычно, конечно, но все оказалось про�
сто и понятно".

По количеству наблюдателей, по�
ставленных на участки, эти выборы, по�
жалуй, могут считаться рекордными.
Кроме того, на выходе с участков актив�
но работали волонтеры социологичес�

ких служб, изучавшие предварительные
итоги голосования.

В отличие от города, где к присут�
ствию наблюдателей и обилию журна�
листов члены участковых избиратель�
ных комиссий привыкли, на селе появ�
ление незнакомого лица сразу вызыва�
ло вопросы. Председатели участковых
комиссий в Орловском и Урицком райо�
нах, на участках которых побывала ре�
портерская группа, прежде чем отве�
тить на наши вопросы, внимательно 
изучали редакционные удостоверения.

"Активность избирателей на уровне
прошлой кампании, на этот час прого�
лосовало 15%", — сообщил около 10 ча�
сов председатель участковой избира�
тельной комиссии, расположенной в ДК
поселка Нарышкино, В.В. Решетник. 

В селе Образцове, по словам предсе�
дателя участковой комиссии И.А. Кро�
миной, к полудню проголосовало уже
35% избирателей. Ирина Алексеевна
обратила наше внимание на активность
тех, кто голосовал в первый раз. Из де�
вяти таких зарегистрированных на
участке избирателей пятеро пришли с
самого утра. 

Евгений ЛОКТИОНОВ.

— Применительно к ра�
боте Комитета Государ�
ственной Думы по делам
ветеранов весьма актуа�
лен прагматический, осно�
ванный на цифрах и реаль�
ных потребностях обще�
ства, подход. Поэтому сра�

зу хотелось бы пояснить:
речь не о душевной чер�
ствости по отношению к
ветеранским судьбам, не о
холодном расчете, кому и
сколько. Речь о том, что в
своей работе мы должны
быть рассудительны, орга�

низованны, профессио�
нальны и внимательны.
Люди, находящиеся в зоне
нашего внимания, ждут от
нас конкретных действий,
а не пустого сочувствия. И
таких людей очень много.
(Окончание на 2�й стр.).

ММААЙЙООРР  
СС  РРООММААННТТИИЧЧННЫЫММ

ИИММЕЕННЕЕММ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ЗАКОН О ВЕТЕРАНАХ
ДОРАБАТЫВАЕТСЯ

Одна из болевых точек нашего общества — нерешенные проблемы ветеранов бо
евых действий, в которых участвовали граждане Советского Союза, а позже — Рос
сийской Федерации. Молодых ветеранов у нас в стране около миллиона человек. И
не все из них получают то, чего достойны за службу Родине в зонах локальных кон
фликтов. Здесь и проблемы с медицинским обеспечением, и с жильем, и с пенсия
ми. Решить эти вопросы на государственном уровне призван Комитет по делам ве
теранов Государственной Думы. Сейчас в комитете идет работа над очередными по
правками в закон о ветеранах. О работе над законопроектом нашим читателям рас
сказывает председатель Комитета Государственной Думы по делам ветеранов гене
рал армии Н.Д. КОВАЛЕВ:

НАШУ КВАРТПЛАТУ 
ПОСЧИТАЮТ КОММЕРСАНТЫ

ГОРОДСКОЙ РАСЧЕТНО�КАССОВЫЙ ЦЕНТР (РКЦ) ЛИКВИДИРУЕТСЯ.
СОБИРАТЬ КВАРТПЛАТУ  С ГОРОЖАН ВМЕСТО МУНИЦИПАЛЬНОЙ

ТЕПЕРЬ БУДЕТ КОММЕРЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ. ПРЕДСТОЯТ
УВОЛЬНЕНИЯ. ДЕПУТАТЫ ПРОТИВ.

Температура

воздуха

в Орле 

и по области  

+8°С.

Первым был рассмотрен вопрос о

предварительных итогах выборов 11

марта в Орловский областной Совет

народных депутатов.

По информации председателя област�
ной избирательной комиссии А.Н. Трофи�
мова, впервые на Орловщине избиратели
голосовали как по партийным спискам,
так и выбирали депутатов�одномандатни�
ков. Явка избирателей составила свыше
56% и явилась одной из самых высоких
среди 14 регионов страны, где в минув�
шее воскресенье прошли выборы в реги�
ональные законодательные собрания. 

Среди партий убедительную победу
одержала партия "Единая Россия", кото�
рую поддержали более 40% избирателей.
23,78% голосов набрала КПРФ, 12,6% —

"Справедливая Россия". Также, по пред�
варительным итогам, семипроцентный
барьер преодолели ЛДПР и СПС.

Подводя итоги прошедших выборов,
Е.С.Строев подчеркнул, что они прошли
на высоком организационном уровне, без
нарушений. Это является свидетельством
понимания жителями Орловщины их
гражданского долга.

"Наличие многопартийного областного
Совета — это возможность конструктив�
ного диалога, направленного на решение
самого широкого круга вопросов. Гражда�
не, ставшие депутатами, должны прило�
жить максимум усилий в работе во благо
Орловщины и всей России", — подчерк�
нул губернатор.

(Окончание на 2�й стр.)

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ ИТОГИ
ВЫБОРОВ В ОБЛСОВЕТ

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.
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